

BAJO RESERVA

No invitan a Monreal al desayuno de "unidad" morenista

:::: Nos cuentan que la cúpula de Morena, integrada tuvo un desayuno en un hotel de Toluca previo al acto por la "Unidad y Movilización para que Siga la Transformación" en la explanada del Teatro Morelos. Nos explican que ahí estuvieron los secretarios presidenciables y la jefa de gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**; así como el líder de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, y el presidente de ese órgano legislativo, **Sergio Gutiérrez Luna**. Además, las secretarías del Trabajo y Seguridad, **Luisa María Alcalde** y **Rosa Icela Rodríguez**. También el vocero presidencial, **Jesús Ramírez**, gobernadores, gobernadoras y candidatos ganadores de las recientes elecciones, y desde luego, los líderes de Morena, **Mario Delgado** y **Citlalli Hernández**, entre otros. Pero el único presidenciable que, nos confirman, no recibió invitación para el desayuno fue el líder de los senadores morenistas **Ricardo Monreal**. Don Ricardo estuvo en la capital del país en una ceremonia de entrega floral al poeta zacatecano Ramón López Velarde, en la Rotonda de las Personas Ilustres. ¿Unidad? ¿Acaso es unidad, pero contra Monreal?



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ricardo
Monreal

:::: Nos comentan que algunos diputados morenistas ya dieron color en sus preferencias rumbo a 2024. Es el caso del presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, quien en el mitin de Toluca portó una playera con la leyenda "Yo voy con Adán Augusto". El legislador **Emmanuel Reyes** prefirió una en apoyo al canciller **Marcelo Ebrard**, mientras el diputado **Alejandro Robles** optó por apoyar a **Claudia Sheinbaum**, con lonas que podían verse en la multitud con el hashtag #EsClaudia.

Dan color por corcholatas

:::: Nos comentan que algunos diputados morenistas ya dieron color en sus preferencias rumbo a 2024. Es el caso del presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, quien en el mitin de Toluca portó una playera con la leyenda "Yo voy con Adán Augusto". El legislador **Emmanuel Reyes** prefirió una en apoyo al canciller **Marcelo Ebrard**, mientras el diputado **Alejandro Robles** optó por apoyar a **Claudia Sheinbaum**, con lonas que podían verse en la multitud con el hashtag #EsClaudia.

Reunión complicada en el PRI

:::: Intensa se prevé la reunión que sostendrá mañana el dirigente del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, con expresidentes de ese partido, quienes exigen cuentas sobre su desempeño en el cargo tras la pérdida de una decena de gubernaturas en 2021 y 2022. **Manlio Fabio Beltrones**, **César Camacho**, **Pedro Joaquín Coldwell**, **Carolina Monroy**, **Miguel Ángel Osorio**, **Beatriz Paredes**, **Claudia Ruiz Massieu** y **Humberto Roque Villanueva** han expresado su preocupación por el futuro del partido y le pedirán a Moreno Cárdenas que tome la decisión que más convenga a los priistas, incluyendo su renuncia. Moreno ha señalado que no planea tirar la toalla, pues asegura que fue electo democráticamente para un periodo de cuatro años.

¿A quién apoya Santiago Nieto para 2024?

:::: Y de regreso al acto morenista en el Estado de México, quien reapareció fue el extitular de la UIF, **Santiago Nieto Castillo**. Don Santiago, nos dicen, tuvo buen rating con los morenistas, pues le pidieron fotos, saludos y abrazos y al cuestionarle a qué corcholata se sumará, dijo que él seguirá trabajando con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y con Morena, pero el dinero, el amor y las fotos que se suban a Twitter no se pueden ocultar, y Nieto posteó en su cuenta una selfie con el canciller **Marcelo Ebrard**.

